

FEEDBACK OSCE KOMPRE PERIODE NOVEMBER 2022

16711048 - RACHMADSYAH RAMADHAN

STATION	FEEDBACK
STATION 1 : GASTROINTESTINAL	pemeriksaan fisis kurang lengkap utk tanda2 syok dan etiologinya, Dx kurang etiologinya, biasanya dx yg lengkap ya, pilih infus set atau transfusi set? drip chamber harus diisi dulu jangan lupa, ini fatal ya. detilkan fluid challenge nya berapa dalam waktu brp? perlu dirujuk/atau dikonsultasikan ndak pasien ini?
STATION 10 : ENDOKRIN DAN METABOLIK	menentukan dx kurang tepat
STATION 11 : SISTEM REPRODUKSI	kontrol 1 mg kecepatan.
STATION 12 : HEMATOINFEKSI	Ax cukup. Px fisik lebih hati-hati ya? pasiennya anak anak. Px kurang sistematis
STATION 13 : INTEGUMENTUM	Hal yang hanya bisa diketahui dengan pemeriksaan, jangan ditanyakan. Tidak memakai sarung tangan.
STATION 2 : RESPIRASI	Anamnesis oke. Pemeriksaan fisik : Vital sign oke, pemeriksaan thorax terbalik urutannya. lain2 baik. Pemeriksaan penunjang interpretasi photo thorax tidak tepat. DX benar. DD belum tepat. Non farmakologi belum dilakukan. Farmakologi pelajari kembali dosis dan penulisan resep
STATION 3 :PSIKIATRI	perjalanan penyakit untuk membedakan akut dan kronis , simptomatologi ditingkatkan supaya diagnosis lebih akurat,
STATION 4 : GINJAL URO	kurang dalam mempersiapkan pasien// spuitnya besar sekali mas kalau pakai yang 10 cc untuk anastesi/, apalagi kalau g ganti jarum// untuk teknik anestesinya sudah baik// spuit ang sudah dipakai dibuang ke bengkok// jangan lupa juga klem di jam 6// waktu habis baru jahit kendali di jam 12
STATION 5 : NEUROBEHAVIOR	sudah bagus, terapi kurang asiklovir
STATION 6 : MUSKULOSKELETAL	anamnesis sudah cukup lengkap, hanya perlu lebih sistematis. Px fisik: jangan lupa lakukan px antropometri, farmakoterapi: perlu dipikirkan perlu tdknya untuk merujuk untuk injeksi artikular,
STATION 8 : KARDIOVASKULAR	interpretasi tidak menyimpulkan apa..hanya menyampaikan R on T (PVC?), tx manuver vagal dan oksigen, sdh edukasi rujuk
STATION 9 : SISTEM INDERA	Tidak melakukan otoskopi. Terapi (basitrasin) beda dg kunci jawaban